

*... das Beste aber, was der Mensch für einen andern
tun kann, ist doch immer das, was er für ihn ist.
Adalbert Stifter, Der Nachsommer*

Claudio Jenni

ist in seinem Leben vielen Menschen nahe gewesen. Bei seinem Tod haben wir berührende Zeichen der Freundschaft, Verbundenheit und Trauer erfahren dürfen. Dafür danken wir von Herzen.

Pfarrer Uli Geisler gestaltete die würdige Trauerfeier. In seinen Betrachtungen über Liebe und Freiheit leuchtete Claudios Persönlichkeit auf. Im wunderbaren Orgelspiel von Ursula Heim klang viel von Claudios Wesen mit. Marcus Laube zeichnete als Freund und Arbeitskollege feinfühlig das langjährige berufliche und menschliche Wirken von Claudio am Spitalzentrum Biel nach. Als Schulfreund liess Fritz Mühlemann viele Ausschnitte aus Claudios Jugend und Gymerzeit humorvoll aufleben.

Im Nachruf für Claudio erinnerte Urban Laffer, ehemaliger Medizinischer Leiter am Spitalzentrum Biel und Weggefährte von Claudio, mit Wärme an die vielen Facetten von Claudios ärztlicher Tätigkeit und an freundschaftliche Gemeinsamkeiten.

Gerne verdanken wir die Spenden für den Bildungsfonds für unbegleitete minderjährige Asylsuchende und für den therapeutischen Hof Pietragiolu in Korsika.

Herzlich danken wir Rolf und Anita Schneider-Brügger und Marcus Laube für ihre Hilfe und Unterstützung am Todestag von Claudio.

Für dieses Mit uns sein sind wir dankbar. Es tröstet uns. Wir danken allen sehr herzlich.